

¡Celebrar la danza bailando!

Escrito por Redacción

Jueves, 30 de Abril de 2020 12:01 - Última actualización Viernes, 01 de Mayo de 2020 02:43



Cada 29 de abril en el mundo se celebra el Día de la Danza. Fue declarado así por la Unesco en 1987 para superar barreras culturales y celebrar la danza y su diversidad. Desde San Andrés, bailarines se unieron con artistas de otras ciudades en una danza colectiva en tiempos de confinamiento.

Pero, en tiempos de cuarentena, ¿cómo celebrar la danza?

Un grupo de bailarines, bailarinas, actores y actrices de San Andrés y otras ciudades bailaron desde sus casas cómo se sentían. Desde su cotidianidad, viviendo de otras maneras el espacio, moviéndose de otras formas.

Una danza colectiva en tiempos de confinamiento (Concepto y edición de la bailarina sanandresana Jamie Howard)

[Presione aquí para ver el video](#)